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Ricardo Alvarez <ric.geografia@gmail.com>

Representação ao MP Santo André/SP
1 mensagem

Ricardo Alvarez <ric.geografia@gmail.com> 19 de agosto de 2020 20:04
Para: pjcivelsa@mpsp.mp.br

Representante: Ricardo Alvarez, 57 anos, RG 8.059.449-9, residente em Santo André, presidente do Partido
Socialismo e Liberdade (Psol), sito à Rua Prefeito Justino Paixão, 236, Centro, Santo André.

Denúncia: Uso de recursos públicos pela Prefeitura Municipal de Santo André (PMSA) em reformas e adequação de
espaço em clube privado na cidade

Dos fatos: 
a) Chegou-nos, ao final de junho deste ano, a informação de que a PMSA estaria desativando o Centro de
Referência do Idoso da cidade (CRISA), situado à R. do Café, 32 - Bairro Jardim, Santo André - SP, 09080-380,
imóvel próprio da municipalidade e realocando os serviços para o Tênis Clube de Santo André, sito à R. Bernardino
de Campos, 300 - Centro, Santo André - SP, 09015-010;

b) De posse da informação realizamos uma busca na internet e encontramos um vídeo do prefeito do Município, Sr.
Paulo Serra, de 12 de fevereiro deste ano, onde as informação da mudança são confirmadas, inclusive tratando da
crise do clube e dos valores investidos. Segue link da matéria do jornal Repórter Diário no canal do
Facebook: https://www.facebook.com/watch/?v=205073937301915;

c) Protocolamos em 30/06 um pedido de informações no site da PMSA,a partir da Lei de Acesso à Informação (LAI)
com 5 perguntas sobre esta operação (pedido número 1661220204): 1) Qual a metragem de e quantas salas serão
utilizadas? 2) O custo da reforma do imóvel? 3) Qual a forma da cessão das salas (aluguel?) e se for, qual o valor do
aluguel? 4) O novo espaço tem acessibilidade? 5) Qual o destino do imóvel da Rua do Café?

d) Das 5 perguntas, apenas as duas primeiras foram respondidas: da metragem dos compartimentos e dos valores
envolvidos. Segue em anexo o print da resposta da PMSA (anexo 1). As perguntas 3 a 5 foram ignoradas, apesar de
ultrapassado todo o tempo exigido por lei para a entrega da resposta;

e) A resposta oficial do questionamento, acrescido do vídeo do prefeito (link da letra "b") confirmam que foi
executado um investimento na reforma do imóvel em um clube privado no valor de R$ R$ 237.620,69;

Diante dos fatos relatados, solicitamos:

a) Que se comprove o efetivo investimento dos valores acima citados num clube privado em Santo André;

b) Que se identifique as partes envolvidas na negociação da parceria, seja pela PMSA, seja pelo clube privado;

c) Que se levantem dados sobre eventuais dívidas do clube em questão com a municipalidade;

d) Que se levantem dados sobre uma eventual negociação entre a PMSA e o clube em questão envolvendo o
abatimento de dívidas existentes;

e) Que o  Ministério Público investigue a legalidade desta operação, uma vez que recursos públicos foram investidos
na recuperação de uma edificação privada;

f) Que as três questões não respondidas na LAI o sejam a partir desta provocação;

Ricardo Alvarez
11 99610-3168
ric.geografia@gmail.com

Livre de vírus. www.avast.com.

anexo 1.png
148K

https://www.facebook.com/watch/?v=205073937301915
mailto:ric.geografia@gmail.com
https://www.avast.com/sig-email?utm_medium=email&utm_source=link&utm_campaign=sig-email&utm_content=webmail
https://www.avast.com/sig-email?utm_medium=email&utm_source=link&utm_campaign=sig-email&utm_content=webmail

